

Veleros que zarparon el domingo de Concón navegan rumbo a Coquimbo en inicio de Circuito Norte

Con intenso viento por la noche y escaso durante el día, los más de cien tripulantes que el domingo al mediodía zarparon desde el Club de Yates Higerillas (Concón), siguen navegando para completar las casi 190 millas náuticas, equivalentes a 351 kilómetros, y llegar a la meta ubicada en el Yachting Club La Herradura (Coquimbo), en la exigente prueba inaugural del Circuito Norte de veleros oceánicos.

La flota, que navega escoltada por una Lancha de Servicios Generales de la Armada de Chile, avanzó a buen ritmo durante la madrugada, pero ya con luz de día la fuerza eólica disminuyó, y al cierre de este

reporte (18:00 horas) ninguno había conseguido arribar a destino.

En la noche, la única novedad fue el retiro de «Capitata», de Rigoberto Denham, pues durante una maniobra, uno de los tripulantes sufrió una lesión leve en la mano, y aunque no tuvo consecuencias de gravedad, se decidió por precaución llevarlo a tierra para ser atendido. Pese a que recibirá una penalización de puntaje por el abandono en el primer recorrido, existe la posibilidad que el equipo se reincorpore a la competencia en la región de Coquimbo, para las pruebas que se desarrollarán entre el miércoles 22 y el sábado 25,

